

■ SANTA MARTA DE TORMES

La futura conexión a la red de Salamanca, única solución a los problemas de turbidez del agua

El Ayuntamiento inicia los contactos para realizar los estudios técnicos para poder ejecutar este ‘ambicioso y complejo proyecto’

EÑE | SANTA MARTA

Una avería en la red de agua en la zona de la calle Antonio Machado volvió a levantar las quejas de los santamartinos sobre el estado del agua que llega a sus viviendas: con mal olor y sabor, además de un color turbio.

Turbidez que se hace más evidente en función de las zonas en las que se resida y que los vecinos llevan sufriendo desde siempre, a pesar de las actuaciones que de forma continuada lleva acometiendo el Consistorio desde hace varias legislaturas para mejorar la calidad del agua en el municipio.

No obstante, y a pesar de los proyectos ejecutados y la renovación de las tuberías de la red municipal, la solución llegará cuando se haga realidad el proyecto de conexión con Salamanca, en el que los responsables municipales están trabajando para permitir el enganche definitivo a la red de la capital con las mejoras que ello conllevará para los habitantes de Santa Marta. Una actuación ambiciosa y compleja que supondrá uno de los proyectos a largo plazo que pretende ejecutar el equipo de Gobierno.

La localidad ya cuenta desde hace casi dos años con una conexión a la red de agua de la capital para garantizar el suministro en caso de averías o reventones. Un enganche situado en la zona del barrio San José para uso circunstancial en caso de fallo en la red municipal y principalmente en la zona de la avenida de Valladolid y la trasera de Los Paúles. Es la tercera fuente de suministro de emergencia (además de las del río y el canal).



Estado en el que sale el agua del grifo en una vivienda de Santa Marta. | EÑE

LOS DATOS

Garantizada la potabilidad del agua

Desde el Ayuntamiento y la empresa encargada de la gestión del servicio insisten en la potabilidad del agua y que todos los parámetros de los análisis que se realizan periódicamente son correctos y dentro de los niveles aptos para su consumo, a pesar de que el aspecto no invite a beberla ni utilizarla para cocinar.

Renovada más del 50% de la red

En las dos últimas legislaturas el problema del agua ha sido una prioridad para los equipos de Gobierno de Santa Marta, que han destinado la mayor parte de las inversiones a la renovación de tuberías en las distintas zonas, sobre todo en los puntos más críticos y en los que se producen reventones y averías de forma habitual. De esta manera, se ha seguido renovar ya el 50% de la red de agua municipal.

■ DOÑINOS DE SALAMANCA



Cristales rotos y bombas dañadas en la depuradora. | EÑE

El Ayuntamiento denuncia el robo de cobre y destrozos en la depuradora de La Valmuza

EÑE | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha denunciado ante la Guardia Civil diversos destrozos en las instalaciones de la depuradora situada en San Julián de la Valmuza así como el robo de cobre. Según el alcalde de la localidad, los daños han estropeado dos de las bombas de las instalaciones impidiendo su funcionamiento, además de haberse llevado

el cobre de los cables y una bomba.

Por otra parte, la localidad ha sufrido el ataque de los vándalos en otros puntos, como en uno de los parques de la localidad donde se han llevado diez metros de la valla perimetral de las instalaciones, así como en la parada del autobús donde han robado los fluorescentes que daban luz, todo en la misma noche.

■ VILLARES DE LA REINA



Entrega de los premios “Regala Navidad”. El Ayuntamiento de Villares de la Reina entregó ayer 23 lotes de regalos a los vecinos que han ganado el sorteo de los premios de la campaña “Villares regala Navidad” por compras realizadas en los establecimientos del municipio. | EÑE

■ VILLARES DE LA REINA

La rehabilitación integral de la nave de servicios comenzará a finales de verano

Será un espacio diáfano y multifuncional para uso cultural y festivo

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ya tiene lista la memoria para sacar a licitación el proyecto de rehabilitación de la nave municipal de servicios que se incendió en junio de 2018.

Tras los trabajos iniciales de retirada de los daños y las posteriores valoraciones del perito, el seguro indemnizó al Consistorio con casi 300.000 euros. Importe

que se añadirá a la inversión que supondrá el proyecto de actuación integral para convertir a la nave en un “espacio diáfano, polivalente y multifuncional que permitirá darle nuevos usos sociales, culturales, deportivos, familiares y la celebración de eventos festivos”, afirma el portavoz municipal.

En este sentido, la memoria recoge la distribución prevista

para que se pueda dividir en dos salas con paneles verticales móviles, además de aseos y zonas de almacén y despachos.

El objetivo del equipo de Gobierno es iniciar las obras después del verano y dotar al edificio del acondicionamiento térmico y acústico necesario, además de iluminación natural y las medidas de evacuación y seguridad necesarias.



El incendio dañó todo el interior y parte de la estructura de la nave. | EÑE